

1月15日 No.121

発行人 総務課
編集部 勝山市役所
内 謂
外 宗

ブレークは早目に...
スピードは
ひかえめに

勝山市広報



元日から大にぎわいの
雁が原スキー場

三が日で一万五千人

三十八・一豪雪以来、雪
なし正月が二年続きました
が、ことしは三年ぶりにど
うとスキーヤーが訪れ、雁
が原スキー場は元日から六
にぎわい。

元日は積雪九十センチ、
ゲレンデには赤、青、黄の
アナラック姿のスキーヤー
約五十人が新雪をけって初
すべりを楽しみました。

正月三が日に訪れたスキ
ーヤーは延約一万五千人、
この十日までには延二万人
をこすスキーヤーに地元の人
たちも大よろこびでした。
湯尾、淨土寺の民宿には
関西方面の人たちがとまり
心づくしの料理に、満杯な
正月の楽しさを味わいました。

成人の日に統く十五、十
六日の連休にはさらに一万
余、そのあと二月はじめに
かけてもすでに民泊には予
約が殺到し、今や雁が原は
便利で変化に富んだスキー
場として奥越各スキー場の
うちで最高のにぎわいをみ
せています。

(写真は、にぎわいを見せる
雁が原スキー場)

新年賀詞

健全財政を堅持し
明るい平和な
まちづくりに努める



勝山市長

勝山市議会議長
田中奥兵衛



災害復旧に努め
市勢の伸展をはかる

新年明けましておめでとうございます。
希望に満ちた昭和四十一年の輝やく新春を迎
え、市民のみなさんのご清福とご多幸を心から
お祈り申し上げます。

昨年は経済界の深刻の不況に終始し、加うる
に春には冷害、秋には大風水害に見舞われるな
ど、大きな打撃を受けた年でありましたが、市
政面においては懸案だった姫島合併の実現、念
願の県道福井勝山間全線の舗装完成、市勢発展
の基礎である道路整備の推進のほか、農業セン
ターの完成、教育福祉施設の充実など、順調な
あります。

機を与えて生活を規律する新年は
仕事の上でもまた私生活の上でも
新鮮な気持がみなぎって、あれも
やりたい、これもやりたいと、い
ろいろ新しい希望がわいたり、あ
るいは新しい構想が生まれたりして
平たんになりがちな、人間の生活
意識を更正させる働きをしてくれ
る、一つのコントロールだと思いま
すが、先哲はうまいことを考え
たものだと、つくづく感心してま
ります。

さてわが勝山市も既に十二年目
を迎えており、いよいよ都市とし
ての基盤を充実しつつありますこ
とはまことに何處のいたりに存
みませんあけましておめでとうござ
います。毎年のことながらわれわれの生活に一つの転

勝山内議

進展を続けてきたのであります。
これらはひとえに市議会をはじめ
市民各位の愛市精神によるご協
力、ご支援の賜であり衷心より厚
くお礼申し上げる次第でございま
す。このように昭和四十年は非常な
不況のうちに暮れ、新しい年昭
和四十一年を迎えたわけであります
が、不況も底をついたかうこう
で政府も国民生活安定のため、強
力な景気回復の施策を打ち出して
おりますので、だんだん明るさを
とり戻す年であると期待されるの
であります。わたくしもこうした
事態に直面して心も新しく真摯な
気持ちで市勢の伸展に努力するつも
りであります。市議会議員におか
れましてもこの不況を乗りこえ、
豊かな市民生活確立のため、ご尽
力下さいますようお願いするもの
であります。

市議会では、いよいよ新年度予
算の編成にとりかかるわけですが
わたくしは市制施行後十二年目に
入った勝山市の発展をめざし市民
の声を市政に反映し、市民のため

の市政実現のため、次のようなア
ランを聞いております。

第一に

すでに予期以上の好成績で着定
の終わった風水害復旧工事の早
急実施。特に長林災害の農耕期
までの早期復旧。

第二に

市民文化の向上をはかるため、
各階各層から強い要望のある市
民会館の建設。

第三に

三年計画の緊急市道整備計画
第二年目事業の強力な推進。

第四に

多年の懸案になつてゐる併設中
学解消のための統合中学の建設

第五に

次代を背負う青少年の育成、豪
かな市民生活の確立めざし、社
会教育の充実と生活改善の推進

第六に

福井国体に備えての施設充実と
準備体制の確立、明るい心と美
しいまちづくりのための市民運
動の裏腹。

昭和四十一年は昨年より一層難

じます。

ところで昨年は商工業方面にお

きましては年中冷たい不況のあら
しが吹きまくり、加えて農業関係
におきましてもその代表的な稻作
運動の裏腹。

昭和四十一年は昨年より一層難

てない位の窮屈に陥る恐れさえあ
るのであります。何とかこれを
克服して、まず第一に大災害の復
興に全力を尽すとともに政府の公
共施設に期待しつつ農業復興の
根源をなす道路の整備をはじめ、
市民生活の向上と市勢の発展に大
いに努力を傾け、ことしこそは明
るい年といたしたいと考えておりますので、市のご支援とご協力を
お願いいたします。

終わりに市民のみなさんのます
ますのご健勝とご多幸をお祈りい
たします。新年のごあいさつとい
たします。

新しい年になると考えられますが、
わたくしは任期中最後の年でもあ
りますので、これまで三年間の仕
事のしめくくりをつける意味で、
責任をもつて市政に取り組む覚悟
であります。そして窮屈した地方財政の中で
あくまでも健全均衡予算を堅持す
るとともに、市民各位のご理解と
ご協力のもとに築きあげてきた市
政の平和ムードを、どこまでも
守り続けていきたい所存であります。
勝山市が社会の推移に遅れる
ことなく進展していくためには、
どうしても全市があたかも「一」の
家族のような精神的協力が必要で
そのためわたくしは市政執掌の任
にあるものとしまして、まずも
て自ら善意と良識をもつて平和な
まちづくりに努め、いやしくも市
民が相争う種になることのないよ
う心がけたいと念じておりますの
で、今後とも一層のご協力、ご支
援を心からお願ひ申し上げ、市民
のみなさんの限りないご多様とご
繁栄を祈念いたしまして新年のご
あいさつといたします。

